

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE

Curso:	8° Básico
Asignatura:	MUSICA
Docente:	Mauricio Riquelme Consultas al correo : mauricio.riquelme@colegio-augustodhalmar.cl
Semana:	11 del 08 al 12 de Junio.
Objetivo de la clase:	Identificar el papel de la música en otros tiempos y lugares.



La música es y se mantendrá como una de las mejores herramientas que usa la sociedad hoy día, ya sea para distraernos, bailar, llevarnos a cierto sentimiento, entre muchas otras. Para muchos el hecho de escuchar canciones lo traslada de mundo y puede ayudar a definir nuestra existencia.

La música tiene un papel fundamental en la sociedad, llegando a punto que una persona normal y corriente llegue a pasar horas escuchando diferentes géneros, ya que es una actividad de goce, bastante común y compañera para diferentes actividades: cuando salen a correr, mientras leen un libro o realizan oficios de la casa quieren escuchar una canción de fondo. Así hacen su lista musical.

Te invito a leer comprensivamente los conceptos que se detallan en esta guía, para poder entender el contenido y realizar de buena manera la tarea más adelante descrita.

¿Cuál es el papel de la música en la sociedad?

Todos buscamos las mejores maneras de descargar música ya sea porque haya salido un nuevo hit o un disco de nuestros artistas favoritos y demás. Se puede digerir como la transferencia de archivos desde un servicio en internet para un dispositivo local o una computadora. Pues bien, a esto es a lo que se llama función social de la música, es decir, qué función cumple o ha cumplido en la sociedad. La música sirve para expresar las emociones y sentimientos que pueden generarse en los individuos y también en los grupos.

¿Cuál es el efecto de la música en las personas?

La música: Regula el nivel de hormonas relacionadas con el estrés. Fortalece la memoria y el aprendizaje. Afecta la velocidad de las ondas cerebrales.

¿Cómo afecta la música en la vida de las personas?

La influencia de la música en el individuo repercute en la mente, en las emociones y en el espíritu, alcanzando un nivel adecuado de bienestar y felicidad al llegar a lo más íntimo de cada persona, transmitiendo diferentes estados de ánimo y emociones que liberan la función tanto emocional, como afectiva e intelectual.

¿Qué impacto tiene la música en la sociedad?

Mientras el tiempo pasa forma impiadosa y nos hace poco a poco perder esa vitalidad e ilusiones de nuestra infancia que cada vez dejamos más atrás, de forma innegable podremos viajar a través de la música a aquellos años que quedaron como huellas por aquella melodía o canción que sigue estando presente, y aunque haya pasado el tiempo sigue sonando igual y nos sigue ilusionando como en tiempos pretéritos. Es una máquina del tiempo que tenemos ahí y que podemos utilizarla cuando queramos, y al menos por unos instantes volveremos a recuperar esa sensación que queremos revivir nuevamente.

